

交 人 知 愛

登米市耕人塾
塾長のつぶやき
第3期 第2号
令和5年8月30日
文責 千葉和彦

～奉仕作業ありがとうございました～

ゴミ1つ拾うとその1つ分地球が美しくなる



令和5年8月26日 第2回登米耕人塾が開催されました。今回はアクションT①実践活動「奉仕作業」を行いました。耕人塾テーマ「感謝のゴミ拾い」の実践です。例年は10月に行う実践活動ですが、今期は講師の都合で8月に行うことになりました。

地球温暖化ではなく、地球沸騰化と呼ばれるようになった今年は26日も朝から猛暑でした。この日は佐沼高校の佐高祭や他の地区の高校文化祭、中学校の野球大会などが重なり、思うようにメンバーを集めることができませんでした。

しかし、なんと塾生の家族が実践活動の輪の中に入れてくれ、1時間鹿ヶ城公園周辺のゴミ拾いをして下さいました。有り難いことです！！私はすごく感動を覚えました。

「こういう家族がいる！」「我が子に、このような後ろ姿を見せる親がいる」……なんとすばらしいことでしょうか。これ以上の家庭教育はありません。

今回の作業は総勢25名となりました。炎天下の中、大変ありがとうございました。去年の長沼フットピア公園でゴミ拾いをした時もそうでしたが、ゴミは思った以上に少なかったです。ゴミ拾いは地球の寿命を延ばす環境整備になりますが、同時に私たちの心の浄化にもなりますね！！次回は9月23日 いよいよ田上医師の登場です。